

Terremoto al este de Tayikistán ocasiona al menos cinco muertos



Cinco personas mueren por un terremoto de magnitud 6 en Tayikistán

Foto: Sputnik Mundo.

Dusanbe, 10 jul (RHC) Al menos cinco personas murieron después de que un terremoto sacudiera el este de Tayikistán, informaron hoy las autoridades del país asiático.

El sismo, de magnitud 5,9, se produjo en la mañana de este sábado a 27 kilómetros al este del distrito de Rasht. También se sintieron temblores en la capital, a unos 165 kilómetros al suroeste del epicentro.

Según el comité tayiko para situaciones de emergencia, decenas de casas fueron destruidas, y las líneas eléctricas también resultaron parcialmente dañadas en tres aldeas del distrito de Tajikabad, donde vivían todas las víctimas.

El terremoto ocurrió a las 07:14, hora local, y a una profundidad de 10 kilómetros, de acuerdo con el comité y la agencia estatal de noticias Khovar.

El presidente de Tayikistán, Emomali Rakhmon, designó una comisión encabezada por el primer ministro, Kokhir Rasulzoda, para evaluar los daños y posteriormente ofrecer la ayuda económica

correspondiente. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/263427-terremoto-al-este-de-tayikistan-ocasiona-al-menos-cinco-muertos>



Radio Habana Cuba